



PROYECTO DE RESOLUCIÓN

La Honorable Cámara de Diputados de la Nación

RESUELVE

Expresar su condena a los masivos ataques aéreos perpetrados por el gobierno ruso a la ciudad de Kiev, a través del envío de 598 drones y de tantos otros misiles, en la noche del miércoles 27 de agosto, causando la muerte de al menos hasta ahora de 15 personas, entre ellas cuatro niños, e hiriendo a más de 38 personas, además de provocar graves destrucciones edilicias residenciales y de sedes diplomáticas. Asimismo, declara su preocupación por el negativo impacto que estos ataques inadmisibles tienen en las negociaciones por alcanzar la paz, justa y duradera.

Damián Arabia
Diputado Nacional

Co-firmantes:

Dip. Lilia Lemoine, Dip. Sabrina Ajmechet,
Dip. Carlos R. Zapata, Dip. Fernando Iglesias



FUNDAMENTOS

Señor Presidente:

A días de la celebración del 34° aniversario de la independencia de Ucrania y en la noche del 128° aniversario de la ciudad de los Apóstoles, Misiones, fundada por la querida comunidad de migrantes, principalmente ucranianos, recibimos la noticia de este importante y condenable ataque aéreo a la ciudad de Kiev durante la noche de ayer y esta madrugada.

En medio de las negociaciones por alcanzar la paz anhelada, se perpetraron estos ataques aéreos masivos e inadmisibles, que golpearon mortalmente a civiles, edificaciones residenciales, vehículos, y causaron daños en infraestructuras ferroviarias y, especialmente, en sedes diplomáticas, como la sufrida por la sede del British Council en Kiev y la delegación de la Unión Europea.

Según el diario *The Kyiv Independent*, casi todas las regiones del país se pusieron en alerta ante el lanzamiento de misiles hipersónicos y los múltiples avisos de drones lanzados desde distintas provincias rusas contra poblaciones ucranianas situadas a cientos de kilómetros del frente.

Se estima que el ataque perpetrado por las fuerzas rusas bajo el mando del presidente Putin se llevó a cabo mediante 598 drones de ataque Shahed y simuladores UAV de varios tipos, 2 misiles aerobalísticos Kh-47M2 Kinzhal, 9 misiles balísticos Iskander-M/KN-23 y 20 misiles de crucero Kh-101.

Los ataques causaron tristemente la muerte de al menos 15 personas, entre ellas cuatro niños, e hirieron gravemente a al menos otras 38 personas. Cabe destacar que los operativos de rescate y socorro continúan trabajando en el distrito residencial de Darnytsia, en Kiev, a fin de salvar vidas.

Este inadmisibles ataque ruso, dirigido contra civiles y en medio de las difíciles negociaciones, es el mayor sufrido en la capital ucraniana desde julio de este año. Es preocupante considerar este ataque después de los esfuerzos por iniciar negociaciones que faciliten la anhelada paz.

Es aún más preocupante pensar en un avance de las negociaciones por la paz y, por ende, en un progreso, si los ataques a ciudadanos, a sedes residenciales y, sobre todo, a oficinas diplomáticas se suceden, violando todo derecho internacional. Inadmisibles es considerar que "esta sea la verdadera respuesta" del gobierno de Putin o "de Moscú a los esfuerzos de paz", como ha declarado la embajadora de la Unión Europea en Ucrania, Katarina Mathernova.



Por todo lo expuesto, declaramos nuestro rechazo y preocupación, solicitando que mis pares me acompañen con su firma.

Damián Arabia
Diputado Nacional

Co-firmantes:

Dip. Lilia Lemoine, Dip. Sabrina Ajmechet,
Dip. Carlos R. Zapata, Dip. Fernando Iglesias